

窓を開けると爽やかな風を感じる頃となり、衣替えの季節となりました。五月晴れと、一変して梅雨に入ると、ジメジメとした天候になるので晴れの日が貴重な存在になりますね。



西紀デイサービスの野球ゲームは大きなゴムボールを使いピッチャーも守備もバッターも椅子に座って行います。ボールを拾うのもグローブではなく虫取り網で拾います。ファインプレーの連続でした。



「美容通信」ネイルアート

引き続きネイルアートが大人気です



おやつ：パイ作り

男性のご利用者も大活躍!!





西尾武陵資料館・高蔵寺へ行って来ました。



大山地区の歴史に触れて...



西紀デイサービスセンターでは職員の知識の向上、サービスの向上を目指して毎月勉強会を行っています。



5月のお出かけでは大山の西尾武陵資料館・高蔵寺に行ってきました。西尾邸では西尾様にとっても親切におもてなししていただきました。



お知らせ

西紀デイサービスセンターのホームページ

ブログでご利用者の普段の様子・行事などを定期的に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。 <http://kiyoukai.com/category/nisikiday/>

6月の予定

月	火	水	木	金
				1
				音楽療法士
4	5	6	7	8
おやつ・ゲーム・工作	おやつ・ゲーム	おやつ・ゲーム・足浴	音楽療法士	書道・工作・ゲーム
11	12	13	14	15
音楽療法士	書道・工作・カラオケ	書道・工作・ゲーム	おやつ・工作・ゲーム	おやつ・ゲーム
18	19	20	21	22
集団レク		忠太郎エピソード1		
25	26	27	28	29
音楽療法士	忠太郎エピソード1			